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McDonald’s inaugura 
em Itapeva nas próximas 
semanas com 60 
empregos diretos

EXCLUSIVO

Descanse 
em paz,

Rick OliverRick Oliver

Fundo 
Social de 

Solidariedade 
realiza a 

Campanha 
do Agasalho 

2024

1º Encontro Municipal de 
Conscientização e Combate à Violência 

contra as Mulheres em Capão Bonito

A Comissão Especial de In-
quérito (CEI) instaurada para 
apurar possíveis irregularida-
des na aplicação de verbas da 
educação na gestão municipal 
encerrou os trabalhos nesta 
quinta-feira (13), com a lei-

tura do relatório final. A CEI 
identificou diversos indícios 
de irregularidades sobre o uso 
do dinheiro público, que serão 
encaminhadas ao Ministério 
Público, ao Tribunal de Contas 
e à Polícia Federal. 

Comissão aponta indícios 
de irregularidades na 

aplicação de verbas da 
Educação

Junho Vermelho: 
mês de conscientização 

à doação de sangue!

O Conselho Regional de Enfermagem 
de São Paulo (Coren-SP) realizou um even-
to na Câmara Municipal de Itapeva nesta 
quinta-feira (20), para os enfermeiros, téc-

nicos e auxiliares de enfermagem da re-
gião. Na oportunidade, também se tratou 
da criação de um Núcleo de Atendimento 
ao Profissional (NAP) na cidade. 

Conselho de Enfermagem realiza 
evento na Câmara e projeta criação 

de Núcleo de Atendimento ao 
Profissional em Itapeva

No último dia 12 de ju-
nho, foi homologado pelo 
chefe do Executivo itape-
vense o procedimento lici-

tatório referente a empresa 
que será a responsável pela 
construção de 150 casas do 
programa Minha Casa, Mi-

nha Vida, o qual Itapeva foi 
contemplada após pedido 
protocolado pela vice-pre-
feita Dra. Elza Galvão.

Empresa que irá construir os 
150 apartamentos do Jardim 

Kantian é definida após licitação

Show de Inverno 
Cultural 2024 está 
sendo um sucesso

Mutirão Escoteiro de 
Ação Ecológica acontece 

neste sábado (22)
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Dias cinzentos...
Nesta semana nos despedimos de mais uma pessoa 

jovem e cheia de vida. Rick Oliver era conhecido na ci-
dade por seu carisma, um rapaz trabalhador e esforçado.

Sua despedida repentina deixa um vazio aos que ficam e 
tiveram a oportunidade de conviver com o DJ.

Por outro lado, também fica a reflexão do tanto que a 
vida está por um fio, o quanto estamos aqui hoje e ama-
nhã pode ser que não mais. Do quanto o futuro é incerto 

e muitas vezes ficamos presos nele.
Nossos mais sinceros sentimentos aos familiares e 

amigos do Rick, que ele encontre a paz e sua família seja 
confortada.

Fica o alerta do quão importante é cuidar da saúde 
mental. Depressão, ansiedade, síndrome do pânico, entre 
tantas outras nomenclaturas: não é brincadeira! Acolha e 
tenha compaixão com as pessoas ao seu redor.

O Conselho Regional de 
Enfermagem de São 
Paulo (Coren-SP) rea-

lizou um evento na Câmara 
Municipal de Itapeva nesta 
quinta-feira (20), para os en-
fermeiros, técnicos e auxilia-
res de enfermagem da região. 
Na oportunidade, também 
se tratou da criação de um 
Núcleo de Atendimento ao 
Profissional (NAP) na cidade, 
já que o posto mais próxi-
mo para o atendimento aos 
profissionais da enfermagem 
fica e Itapetininga.

O encontro, realizado no 
plenário do Palácio Vereador 

Euclides Modenezi, foi intitu-
lado “Coren-SP com você de 
Itapeva e Região”. Ao longo 
de cinco horas, aconteceram 
três palestras. A primeira re-
cebeu o Dr. Luciano Robson, 
que é enfermeiro, técnico e 
auxiliar de Enfermagem e di-
retor-conselheiro do Coren-SP. 
Ele comentou sobre a impor-
tância do evento.

“Trazer o Coren-SP para 
perto do profissional é um 
dos objetivos da gestão. O 
profissional carece dessa 
aproximação com o Con-
selho. Muito se fala de um 
conselho punitivo, ausente, 

e nós viemos desmistificar 
esse conhecimento errôneo 
que o profissional tem do 
próprio Conselho, para que 
ele entenda que o Conselho 
é parceiro do profissional, 
está ao seu lado, principal-
mente nos momentos mais 
difíceis”.

Depois de um intervalo 
para coffee-break, a progra-
mação seguiu com palestras 
de Washington Miranda Cruz, 
enfermeiro do SAMU há 20 
anos e responsável pela cria-
ção do NEP SAMU Santos; e 
de Dyanna Cardoso, enfer-
meira com especialização em 

oncologia e com formação 
em coaching integral sistê-
mico.

Núcleo do Coren-SP em 
Itapeva

Luciano Robson também 
falou sobre a intenção de abrir 
um NAP em Itapeva. “Hoje 
tem Itapetininga, nossa subse-
ção na região. O profissional de 
enfermagem de Itapeva preci-
sa se deslocar, ida e volta, mais 
de 200km para regularizar 
qualquer pendência com o Co-
ren. A gestão está finalizando 
tratativas com o Poupatempo 
do Estado de São Paulo para 
trazer um posto de atendimen-
to do Coren-SP para dentro do 
Poupatempo de Itapeva. Estão 
entre as prioridades até o mês 
de agosto. A gente espera que 
possa anunciar em breve”.

O vereador Ronaldo Co-
quinho (PL), que é técnico de 
enfermagem e auxiliou na 
organização do evento, tam-
bém repercutiu a importân-
cia da instalação de um NAP 
no Município. “Sabemos que 
Itapeva é um polo regional 
e não temos uma subseção 
do Coren. O que seria essa 
subseção? Um local onde os 
profissionais que terminam 
o curso de enfermagem pos-
sam fazer sua inscrição, a sua 
carteirinha, que o habilita a 
trabalhar como profissional 
da enfermagem”.

Ele também comentou so-
bre a importância do encon-
tro desta quinta. “Sabemos 
que Itapeva é uma potência, 
temos curso técnico de enfer-
magem; temos faculdade que 
forma profissionais da enfer-
magem; temos a Santa Casa, 
que é regional; temos o aten-
dimento básico. Com isso, 

precisamos qualificar essa 
educação permanente aos 
profissionais para melhorar 
o atendimento e a assistên-
cia do paciente de Itapeva e 
região”, concluiu o vereador. 

(Por Vitor Aguiar / Asses-
soria de Imprensa da Câmara 

de Itapeva)

Em Comissão, Secretário de Educação explica situação 
da Escola Municipal Marlene Marchetti Gabriel Vaz

Conselho de Enfermagem realiza evento na Câmara e projeta 
criação de Núcleo de Atendimento ao Profissional em Itapeva

Na reunião da Comissão 
de Educação, Cultura, 
Turismo e Esporte, o 

Secretário Antonio Alexandre 
de Faria esclareceu pontos 
acerca da situação da Escola 
Municipal Marlene Marchet-
ti Gabriel Vaz, na Vila Ribas. 
Essa primeira escola fica lo-
calizada em uma área de ris-
co e a realocação dos alunos 
à Celso Duch Villar, também 
na Vila Ribas, está sob estudo, 
como explicou o Secretário.

“É importante fazer um 
planejamento, porque como 
está próximo a uma área de 
risco, é necessário um plane-
jamento para que as crianças 
sejam transferidas para ou-
tro local que seja mais segu-
ro”. Segundo o Secretário, o 
relatório da Defesa Civil que 
ele recebeu trata de um risco 
indireto, de grau médio, que 
pode se agravar. Assim, ele 
explicou a medida que deve 

ser aplicada, em caso de ne-
cessidade breve de retirada 
dos alunos.

“Nós temos a escola Cel-
so Duch Villar, na Vila Ribas, 
que hoje tem espaços ociosos 
e que nós conseguimos de 
imediato fazer, se de fator for 
necessário, a realização das 
crianças. A gente tem ape-
nas uma pequena adaptação 
imediata para que eles não 
fiquem sem aula. Esse é o 
primeiro ponto, depois, com 
um pouco mais de tempo, a 
gente fazer uma adaptação 
e uma reforma um pouco 
maior na escola (Celso Duch) 
para transformar esse espaço 
no mais adequado”.

Segundo o Secretário, em 
caso de necessidade de rea-
locação imediata, os alunos 
devem passar um período de 
quatro dias sem aulas, que 
serão repostos posterior-
mente, durante o período 

de recesso, sem prejuízos à 
carga horária. Caso contrá-
rio, também há possibilidade 
de realizar essas adaptações 
durante o período de recesso 
e o retorno dos alunos já ser 
integrado na nova escola.

Esse prazo para essa 
transferência deve ser defi-
nido em reunião da Secreta-
ria com a Defesa Civil nesta 
quarta-feira (19). Em caso 
de necessidade de mudan-
ça imediata, a expectativa é 
que ocorram reuniões com os 
pais dos alunos das duas es-
colas nos próximos dias para 
explicar como funcionará 
essa adaptação.

Além disso, o Secretário 
também falou sobre a situa-
ção das árvores na própria 
Celso Duch Villar; o atraso de 
pagamento do transporte es-
colar; a construção paralisa-
da da creche na Vila Vitória; 
e o atendimento especial às 

crianças com deficiências in-
telectuais.

O cuidado com os animais
Além disso, a Secretária 

de Recursos Hídricos e Meio 
Ambiente, Ariane Leite Rodri-
gues Ferreira, esteve com a 
Comissão de Direitos Difusos 
e Coletivos e Proteção Animal 
para prestar uma série de 
esclarecimentos acerca dos 
cuidados com os animais no 
Município.

Em um longo debate, os 
vereadores abordaram uma 
série de questionamentos 
à Secretária, que esclareceu 
questões sobre a prestação 
de serviços de empresas con-
tratadas pela Prefeitura para 
canil e recolha, as licitações 
para compra de ração, casos 
de maus tratos de animais e 
abrangência geográfica da 
competência do Município 
sobre a recolha.

Além dos vereadores mem-
bros da comissão, a reunião 
também contou com mem-
bros da sociedade civil, como 
a veterinária Andréa Cadima 
e a diretora da ONG SOS Pro-
tetores de Animais de Itapeva 
Thereza Barros, que também 
levantaram questionamentos 
à Secretária sobre a prestação 
dos serviços públicos e alimen-
taram o debate.

Segundo a Secretária, a 
responsabilidade do Muni-
cípio só abarca os animais 
abandonados em perímetro 
urbano, enquanto as rodo-
vias estão sob competência 
da concessionária ou do De-
partamento de Estradas e 
Rodagem (DER). Ela também 
afirmou que a redação dos 
atuais contratos de recolha 
não exige acompanhamen-
to por parte de veterinário, 
além de garantir que o Mu-
nicípio voltará a oferecer os 

serviços de castração me-
diante mutirões.

A possibilidade de altera-
ções legais para melhor aten-
dimento ao serviço de prote-
ção aos animais no Município 
e a possibilidade de campa-
nhas educacionais contra o 
abandono de animais tam-
bém entraram em debate. 
Ao fim, a comissão decidiu 
voltar a marcar reuniões para 
amadurecer a discussão.

O dia de reuniões na Câ-
mara também teve delibera-
ções das Comissões de Saúde, 
Assistência Social e Direitos 
Humanos; de Agricultura e 
Abastecimento; de Economia, 
Fiscalização e Execução Or-
çamentária; e de Legislação, 
Justiça, Redação e Legislação 
Participativa. 

(Por Vitor Aguiar / Asses-
soria de Imprensa da Câmara 

de Itapeva)
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CCR SPVias informa cronograma semanal de obras
nas principais rodovias do Sudoeste Paulista

A CCR SPVias informa a 
programação semanal 
de obras de recuperação 

e conservação pelas rodovias 
sob sua concessão até a próxi-
ma sexta-feira, 21 de junho

A Concessionária mantém 
diversas equipes ao longo 
da malha viária sob sua ad-
ministração para realização 
de serviços de recuperação 
de pavimento, recuperação 
de obras de arte especiais, 
manutenção da sinalização 
vertical e horizontal, poda e 
capina de vegetação.

Importante destacar que 
a CCR SPVias está executando 
uma importante obra de du-
plicação da Rodovia Francis-
co Alves Negrão, entre os km 
280+850 e km 282+700, e 
do km 284+700 ao 287+904. 
A Concessionária reforça aos 
motoristas para que redo-
brem a atenção e respeitem a 

sinalização e os limites de ve-
locidade ao passarem pelos 
locais, uma vez que profissio-
nais estarão nas imediações 
da pista para a realização dos 
trabalhos.

Nos casos de interdições 
e seus respectivos desvios de 
tráfego serão devidamente 
sinalizados de forma que os 
motoristas possam seguir 
seu caminho em segurança.

Reparo do Pavimento | 
das 7h às 17h

SP 280 – Rodovia Castello 
Branco

• Entre o km 129 ao 
315 – Pista Oeste/Leste

SP 258 – Rodovia Francis-
co Alves Negrão

• Entre o km 223 ao 
km 343 – Pistas Oeste/ Leste

SP 270 – Rodovia Raposo 
Tavares

• Entre o km 224 ao 
343 – Pistas Oeste/ Leste

SP 255 – Rodovia João 
Mellão

• Entre o km 108 ao 
213 – Pistas Note / Sul

SP 127 – Rod. Antônio Ro-
mano Schincariol

Entre o km 107 ao km 213 
– Pistas Norte/Sul

Restauração de Pavimen-
to | das 7h às 17h

SP 280 – Rodovia Castello 
Branco

Dispositivo do km 315
SP 258 – Rodovia Francis-

co Alves Negrão
Entre o km 308 ao km 329 

– Pista Leste
Os serviços são monito-

rados por colaboradores da 
Concessionária e todos os 
trechos estão sinalizados. 
Os motoristas podem obter 
informações do tráfego pelo 
site www.spvias.com.br ou 
pelo Disque CCR SPVias e 
WhatsApp (0800 703 5030).

Para a segurança dos mo-
toristas, a Concessionária en-
fatiza as seguintes dicas:

• Respeite, impreteri-
velmente, a sinalização;

• Reduza o limite de 
velocidade;

• Mantenha distância 
segura do veículo a frente;

• Não ultrapasse em 
local proibido.

A CCR SPVias destaca 
que o cronograma de obras 
é dinâmico e poderá sofrer 
alterações. Em caso de con-
dições climáticas desfavo-
ráveis, os serviços serão re-
programados.

Projeto educativo da Neoenergia 
Elektro está em Itapeva até HOJE (21)
A Neoenergia Elektro 

acredita na educação como 
parte da formação de hábitos 
relacionados ao uso eficiente 
e seguro de energia elétrica. 
Por isso, desde segunda-feira 
(17), a distribuidora oferece a 
crianças e adultos de Itape-
va (SP), o projeto Aulas com 
Energia. O caminhão com vá-
rias atividades permanecerá 
na Escola Municipal Thereza 
Silveira Mello, na Vila São Mi-
guel, de forma gratuita, até 
HOJE, dia 21/06, das 8h às 
17h.

O caminhão possui, no 
seu interior, ativações inte-
rativas como realidade au-
mentada, projeção mapeada 
e jogos. O aprendizado sobre 
energia elétrica, conceitos e 
dicas de combate ao desper-
dício acontece por meio des-
sas atividades. 

Em um ambiente cheio 

de curiosidades e tecnologia, 
a proposta do espaço é esti-
mular o uso da energia sem 
desperdício, além de apresen-
tar, de forma lúdica e intera-
tiva, os conceitos de eficiên-
cia energética e preservação 
ambiental de uma forma di-
nâmica, prática e impactante 
para os visitantes.

Os visitantes poderão 
conhecer, por meio de um 
expositor, os sistemas que 

compõem a geração por 
fontes renováveis. Ao fim 
da visita, os consumidores 
recebem cartilhas com di-
cas de Eficiência Energética 
para economizar energia 
elétrica na sua residência.O 
veículo, durante o ano leti-
vo percorre, semanalmente, 
escolas e particulares das ci-
dades atendidas pela Neoe-
nergia Elektro no estado de 
São Paulo.

Alunos do Sistema Municipal de Ensino 
participam de competição esportiva

Os alunos da E.M. Ra-
phael Fabri Netto, que fica no 
Conj. Hab. Tancredo Neves, 
participaram da competição 
Interclasse. A iniciativa pro-
moveu momentos de lazer e 
integração.

Os estudantes das outras 
unidades educacionais de en-
sino municipal também par-
ticipam do Interclasse ou de 
atividades similares. O prin-
cipal objetivo da competição 
foi proporcionar um ambien-

te descontraído, onde os alu-
nos pudessem interagir e for-
talecer os laços de amizade. A 
ação reforça a importância de 
atividades extraclasse no de-
senvolvimento social e edu-
cacional dos estudantes.

Empresa que irá construir os 150 apartamentos
do Jardim Kantian é definida após licitação

No último dia 12 de junho, 
foi homologado pelo chefe 
do Executivo itapevense o 
procedimento licitatório re-
ferente a empresa que será a 
responsável pela construção 
de 150 casas do programa 
Minha Casa, Minha Vida, o 
qual Itapeva foi contemplada 
após pedido protocolado pela 
vice-prefeita Dra. Elza Galvão.

“Em março de 2023 estive 
em Brasília na tentativa de 
buscar apoio para conseguir 
ajudar a população itapeven-
se a resolver um assunto de 

extrema importância: tentar 
reduzir o grande “déficit” ha-
bitacional que assombra o 
nosso município; coisa que 
pude constatar ao longo do 
tempo em que estou no car-
go de vice-prefeita. Foi aí que 
começou a minha luta por 
habitações populares. Em 
Brasília, fiz amizades, conhe-
ci pessoas e consegui bons e 
importantes contatos junto 
ao Ministério das Cidades. 
Depois de muitas idas e vol-
tas, em maio do mesmo ano 
consegui fazer com que meu 

pedido fosse protocolado”, 
explicou.

O pedido inicial seria de 
1.000 unidades, mas o Minis-
tério das Cidades subdividiu 
em faixas, de acordo com o 
nível populacional do Muni-
cípio. Menos de 100 mil habi-
tantes - 150 unidades na Fai-
xa 1. “Após a construção de 
80% dessa obra, poderemos 
pedir a Faixa 2 - até 250 uni-
dades. O local será o Jardim 
Kantian e o nome provável 
será Conjunto Habitacional 
Novo Jardim Kantian. Opta-

mos por unidades multifami-
liares para aproveitar melhor 
o terreno - apartamento. A 
licitação foi concluída em 
14/06/2024 e a empresa ven-
cedora é a RBV Construções 
Ltda”, disse.

Assim que teve o pedido 
protocolado, a vice-prefeita 
informou o prefeito, então foi 
feito o cadastro oficial e dado 
sequência nos demais trâmi-
tes, até que em 21/11/2023 
foram informados de que 
Itapeva estava enquadrada 
e apta no novo Minha Casa, 

Minha Vida.
Mesmo sendo seu último 

ano ocupando e cargo, Dra. 
Elza diz que sonha em ver es-
ses apartamentos sendo en-
tregues à população. “O que 
mais quero é poder ver essas 
casas sendo construídas; é 
saber que ajudei a reduzir 

um pouquinho o drama da 
população que precisa de um 
teto. Gostaria de ajudar mui-
to mais, mas, saber que aju-
dei alguém a realizar o sonho 
da casa própria já me deixa 
muito feliz. Espero que as fu-
turas autoridades continuem 
essa luta”, finalizou.
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O Fundo Social de So-
lidariedade de Itapeva 
iniciou na segunda-fei-
ra (17), a Campanha do 
Agasalho 2024, com foco 
especial na doação de 
cobertores novos ou em 

bom estado de conser-
vação e também peças 
de meias, luvas, gorros e 
cachecóis.

Em Itapeva, as doa-
ções podem ser encami-
nhadas diretamente no 

Fundo Social. Para rea-
lizar a doação basta en-
trar em contato no tele-
fone: (15) 99828-4960 ou 
comparecer à Rua Sinhô 
de Camargo, n° 384, no 
Centro.

Fundo Social 
de Solidariedade 

realiza a Campanha do 
Agasalho 2024

Acontecerá no dia 03 de 
julho, às 8 horas, no Centro 
Educacional Paulo Freire, 1º 
Encontro Municipal de Cons-
cientização e Combate à Vio-
lência Contra as Mulheres, 
em Capão Bonito.

Haverá a participação es-

pecial das palestrantes:
- A advogada drª. Rosana 

Nito;
- A mentora Carolina Sou-

sa;
- A coordenadora do 

CREAS – Profª. Heneida Sou-
za;

- E a diretora de Assistên-

cia Social de Ribeirão Grande 
– Priscila B. Morais.

Todos unidos em Capão 
Bonito para dizer NÃO à vio-
lência contra as mulheres!

Inscrições no link: https://
forms.gle/bdxiu24p6w3FJo-
du9

1º Encontro Municipal de 
Conscientização e Combate à 
Violência contra as Mulheres 

em Capão Bonito 

A Comissão Especial de 
Inquérito (CEI) ins-
taurada para apurar 

possíveis irregularidades na 
aplicação de verbas da edu-
cação na gestão municipal 
encerrou os trabalhos nesta 
quinta-feira (13), com a lei-
tura do relatório final. A CEI 
identificou diversos indícios 
de irregularidades sobre o 
uso do dinheiro público, que 
serão encaminhadas ao Mi-
nistério Público, ao Tribunal 
de Contas e à Polícia Federal.

Os trabalhos da CEI du-
raram pouco mais de um 
ano, desde a instauração na 
Câmara Municipal de Ita-
peva, em 27 de fevereiro de 
2023. A comissão foi criada 
para apurar possíveis irre-
gularidades na aplicação da 
verba do FUNDEB, de recur-
sos próprios e do QSE, entre 
2020 e 2022; além de possí-

vel irregularidade do prefeito, 
ao não aplicar o percentual 
constitucional de 25% da re-
ceita na educação.

Ao longo do trabalho, fo-
ram analisados 89 caixas, con-
tendo 4.877 documentos, além 
de serem ouvidas diversas tes-
temunhas. Ao fim, o relatório 
final apontou indícios de irre-
gularidades com falta de trans-
parência e ausência de docu-
mentação adequada, possível 
superfaturamento e desvio de 
finalidade em obras, aquisição 
de equipamentos e softwares 
com preços elevados e alter-
nativas gratuitas disponíveis, 
falta de fiscalização e controle 
eficazes, condições precárias 
nas unidades escolares, além 
de indícios de interferência 
nas licitações.

O trabalho da CEI
“Os diretores de esco-

la em seus depoimentos 
afirmaram que não foram 
consultados com relação 
à definição de obras a se-
rem executadas em suas 
unidades escolares. Foram 
gastos mais de R$ 1 milhão 
na construção de vestiários 
para as quadras esportivas 
nas escolas, que têm pouca 
utilização, inclusive em al-
gumas escolas que na época 
estavam sucateadas e até 
chovendo dentro das unida-
des”, aponta o documento.

A CEI ainda identificou in-
dícios de superfaturamento 
nas obras de construção des-
ses vestiários, com valores 
acima do praticado no mer-
cado. Também foram verifica-
das notas fiscais emitidas em 
sequência e com valores se-
melhantes; gastos excessivos 
com corte e poda de árvores; 
e a compra de equipamentos 

e softwares, pela Secretaria 
Municipal de Educação, mais 
caros e menos eficientes que 
as opções gratuitas disponi-
bilizadas pelos governos Es-
tadual e Federal.

“Os equipamentos foram 
comprados a preços supe-
riores aos de mercado e 
segundo apontamento de 
diretores, os professores 
tiveram uma capacitação 
presencial e duas online, fi-
cando mais de R$ 3 milhões 
só a capacitação. (...) A Secre-
taria Municipal de Educação 
adquiriu um software para 
a educação, mesmo tendo 
conhecimento de que tanto 
o Governo do Estado quanto 
o Governo Federal disponi-
bilizaram para todos os mu-
nicípios do Brasil, de forma 
gratuita, essa plataforma que 
funciona melhor do que o ad-
quirido e pago”.

Outro indício de irregula-
ridade apontado pela CEI está 
no uso de recurso do FUNDEB 
para pagamento da empresa 
de transporte coletivo Jundiá, 
destinação que não pode ser 
dado ao dinheiro do fundo. 
Em Itapeva, há tarifa zero 
no transporte coletivo. Ainda 
foram registrados indícios de 
irregularidades em elemen-
tos como documentos sem 
assinatura e falta de trans-
parência com documentos 
públicos no site da Prefeitura.

O relatório da CEI tam-
bém relatou as condições 
precárias em duas institui-
ções municipais de ensino (as 
escolas municipais Rafhael 
Fabri Neto e Profª Auta Ro-
lim) registradas pelo relatório 
de fiscalização do Tribunal de 
Contas em setembro de 2023: 

“Foram observadas pinturas 
desgastadas, portas e vidros 

quebrados, carteiras e lousas 
danificadas, intervenções/
reparos não finalizados, ins-
talações elétricas precárias, 
sanitários interditados, mofo 
(...) descumprimentos siste-
máticos às normas de aces-
sibilidade, muros e telas de 
proteção vandalizadas/inaca-
badas, bem como indícios de 
invasão frequente em unida-
de escolar”.

Agora, as denúncias e 
o relatório final, assinado 
pelos vereadores Débora 
Marcondes (PSDB), Marinho 
Nishiyama (Novo) e Ronaldo 
Coquinho (PL), serão enca-
minhados pela secretaria ad-
ministrativa da Câmara Mu-
nicipal ao MP e Tribunal de 
Contas e Policia Federal. 

(Por Vitor Aguiar / Asses-
soria de Imprensa da Câmara 

de Itapeva)

Comissão aponta indícios de irregularidades 
na aplicação de verbas da Educação

http://www.jornalitanews.com.br
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Junho Vermelho: 
mês de conscientização 

à doação de sangue!

Se você está apto para 
doar, compareça na Rua 
Mário Prandini, n° 935, no 
1° andar. O doador deve ter 
estar em boas condições 
de saúde, bem alimentado, 

descansado e levar consigo 
seu documento com foto. To-
dos os tipos sanguíneos são 
necessários.

O horário de funciona-
mento do Banco de Sangue 

para coleta é de segunda 
a quinta-feira, das 07h às 
14h.

Mais informações pelo 
telefone (15) 3522-0934 ou 
WhatsApp (14) 99125-3476.

O BANCO DE SANGUE DE ITAPEVA 
PRECISA DE VOCÊ! 

Após 45 anos após o lan-
çamento do primeiro  
McDonald’s no Brasil, 

a franquia chega a Itapeva e 
o sonho de muitos Itapeven-
ses está mais perto do que se 
imaginava. Por muitas vezes 
surgiu o boato de que o MC 
chegaria até nós, mas a ex-
pectativa foi frustrada. Desta 
vez, se tornou realidade. Em 
poucos dias, dentro das pró-
ximas semanas, a primeira 
unidade do McDonald’s aqui 
será inaugurada, gerando de 
imediato 60 empregos dire-
tos.

De acordo com Ricardo 
Guedes do Lago, Vice-Presi-
dente de Operações da Arcos 
Dorados Brasil, mais de 1.100 
unidades estão espalhadas 
pelo Brasil através da compa-
nhia. Confira a entrevista:

In - QUEM SÃO OS RES-
PONSÁVEIS PELO EMPREEN-
DIMENTO?

Ricardo - O McDonald’s 

McDonald’s inaugura em Itapeva nas 
próximas semanas com 60 empregos diretos

em Itapeva é operado pela 
Arcos Dorados, a maior 
franquia independente do 
McDonald’s do mundo e a 
maior rede de serviço rápido 
de alimentação da América 
Latina e Caribe. No Brasil, a 
companhia conta com mais 
de 1.100 restaurantes e em-
prega mais de 60 mil funcio-
nários.

In - COMO E QUANDO 
SURGIU A IDEIA DE INS-
TALAR UMA UNIDADE DO 
MCDONALD’S EM ITAPEVA?

Ricardo - O McDonald’s 
não para de crescer e a cada 
nova unidade, buscamos es-
tar cada vez mais próximos 
dos nossos  clientes. Itapeva 
ainda não tinha um McDon-
ald’s para chamar de seu e 
durante os estudos de merca-
do para o processo de expan-
são da rede, identificamos o 
desejo e a demanda dos mo-
radores da região por um dos 
nossos restaurantes. Com 

isso, viabilizamos a chegada 
do primeiro McDonald’s a 
Itapeva. 

In - VIMOS QUE ALGUMAS 
EMPRESAS LOCAIS FORAM 
CONTRATADAS PARA EXECU-
ÇÃO DO PROJETO. COMO FOI 
ESSA SELEÇÃO E TRABALHO 
REALIZADO POR PROFISSIO-
NAIS ITAPEVENSES?

Ricardo - Quando um 
McDonald’s chega a uma ci-
dade, ele movimenta a eco-
nomia como um todo, desde 
a seleção do local, passando 
pela construção e a geração 
de novos postos de trabalho 
na rede. Para a construção 
buscamos fornecedores que 
atendam aos rígidos padrões 
de qualidade e excelência da 
rede. E uma vez inaugura-
da, a unidade também gera 
novos postos de trabalho 
formal, impulsionando, em 
sua maioria, oportunidades 
de primeiro emprego para os 
jovens da região. Em Itapeva, 
serão 60 novos postos de tra-
balho.

In - QUAL A PREVISÃO 
PARA INAUGURAÇÃO*

Ricardo - A unidade será 
inaugurada nas próximas se-
manas. 

In - TER UMA UNIDADE 
DO MCDONALD’S NA CIDADE 
É UM SONHO ANTIGO DA PO-
PULAÇÃO, QUE SE DESLOCA 
PARA OUTROS MUNICÍPIOS 
BUSCANDO O FAMOSO LAN-
CHE. QUAL O SENTIMENTO 
DOS RESPONSÁVEIS EM PO-
DER PROPORCIONAR ESSA 
EXPERIÊNCIA AOS CIDADÃOS 
ITAPEVENSES?

Ricardo - A abertura de 
um novo restaurante é sem-
pre uma grande alegria para 
toda a companhia, que está 
sempre atenta às oportunida-
des para fortalecer a conexão 

com os clientes. Nos enche 
de orgulho chegar na cidade 
com o que há de mais mo-
derno da nossa rede em uma 
experiência customizada, 
com diversidade de canais de 

atendimento e uma equipe 
treinada para proporcionar 
a melhor experiência para os 
clientes. Convidamos a todos 
a viverem essa experiência 
com o McDonald’s.

http://www.jornalitanews.com.br
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Show de Inverno Cultural 2024 está sendo um sucesso
Os primeiros dias de 

apresentações do 
Show de Inverno Cul-

tural estão sendo um suces-
so. O público que está pres-
tigiando, tanto no Teatro de 
Bolso quanto no Parque Pilão 

d´Água, pôde apreciar espe-
táculos incríveis de cultura 
local.

Oficina de Ballet sob a 
direção da professora Bia Di-
niz, oficinas literárias emo-
cionantes, oficinas de danças 

diversas como street dance, 
dança do ventre e dança tri-
bal e ainda apresentações 
marcantes da Arte da Viola. E 
é só o começo.

 O Show de Inverno Cul-
tural 2024 segue até o dia 

05 de julho. Ao todo, são 18 
dias de muita arte, emoção 
e cultura, envolvendo Itape-
va e região. Confira nas ima-
gens a programação para os 
próximos dias.

Há transporte público 

gratuito Tarifa Zero saindo 
do Terminal Urbano (Linha 
Sta. Maria) às 19h, com re-

torno às 21h para os dias em 
que as apresentações são no 
auditório do Pilão d´Água.

Na tarde de quarta-feira 
(19), na Escola de Beleza e 
Bem Estar do Fundo Social, 
no C.D.H.U, aconteceu o en-
cerramento dos cursos de 
Designer de Sobrancelhas e 

Depilação Facial/Corporal. A 
iniciativa é em parceria com 
o FUSSP Fundo Social de SP 
e o Centro Paula Souza, por 
meio da ETEC Minas. 

Neste encerramento, 09 

alunas concluíram com su-
cesso as 60 horas de capa-
citação e já estão prontas a 
atuar no mercado de traba-
lho. O Fundo Social de Itape-
va realizou homenagem ao 

Professor, Roberto Leite, que 
além de instrutor, também é 
um ex-aluno da escola, con-
tribuindo sempre com sua 
experiência e conhecimento 
para enriquecer ainda mais o 

aprendizado.
A aluna formanda, An-

dressa, fez questão de falar 
sobre a importância do cur-
so profissionalizante gratui-
to. “Além de oferecer certifi-

cado, o curso incluiu todo o 
material necessário, propor-
cionando uma formação de 
qualidade para a inserção no 
mercado de trabalho”, disse 
a aluna.

Encerramento dos cursos de 
Designer de Sobrancelhas e Depilação

http://www.jornalitanews.com.br
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Grupo de escoteiros Boipeva 
realiza atividades com emoções e 

aventuras aos participantes
No último sábado (15) 

foi um dia intenso de 
atividades para todos 

os ramos na sede do Grupo 
Boipeva. Começando com a 
Alcatéia Akatú e as promes-
sas das lobinhas Mariah e 
Olívia, seguido de atividades 
divertidas e lúdicas com os 
personagens da Jângal. Já os 
escoteiros da Tropa Abaeté ti-
veram como uma das várias 
atividades do dia, construir 
um caminho cheio de desa-
fios. Na Tropa Sênior Boiaçú 

tivemos a integração da Che-
fe Natália que segue à frente 
da liderança do ramo , bem 
como, as elaborações de es-
truturas feitas com bambú 
para testarem suas habilida-
des já se preparando para o 
acampamento suspenso que 
irão realizar no próximo final 
de semana. Realmente, um 
dia cheio de emoções e aven-
turas.

Fotos: Chefe Washington e 
Chefe Juliane.

Mutirão Escoteiro de 
Ação Ecológica acontece 

neste sábado (22)
Está chegando! Neste 

sábado (22) acontece o Mu-
tEco, a partir das 14h30  di-
retamente da Paineira Bicen-
tenária realizado pelo Grupo 
Escoteiros Boipeva - 412/SP  
com o apoio da Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano e 
Meio Ambiente, Secretaria da 
Cultura e o Instituto Históri-

co, Geográfico e Geneológico 
de Itapeva - IHGGI.

O MutEco é o Mutirão 
Escoteiro de Ação Ecológica, 
uma grande ação ecológica 
que movimenta os escotei-
ros, além de ser uma grande 
oportunidade para que todos 
os jovens reflitam sobre a im-
portância do Meio Ambiente 

em suas vidas e conquistem 
as novas insígnias da iniciati-
va Tribo da Terra, contribuin-
do com a melhora da cons-
ciência ecológica, além de 
fortalecer a imagem do Mo-
vimento Escoteiro na socieda-
de. Prestigie o evento com sua 
família e conheça mais sobre o 
escotismo em Itapeva. 

A Prefeitura Municipal 
de Nova Campina, por meio 
da Coordenadoria de Trân-
sito, informa a todos sobre 
alterações no sentido de 
direção de algumas ruas na 
cidade. 

Com a finalidade de me-
lhorar a circulação de veí-
culos, o fluxo de trânsito e 

também prevenir acidentes, 
a partir do próximo dia 1 de 
julho, segunda feira, ocorre-
rão alterações no sentido de 
direção de diversas ruas sen-
do elas:

Lourenço Manoel da Silva;
João Rodrigues de Mo-

raes;

João Antonio Marins;
Eduardo Augusto Ribeiro;
Pedro Teles de Oliveira;
Calizeu David Muzel;
Waldomiro dos Santos.

Algumas ruas que até en-
tão tinham mão dupla de di-
reção, passarão a ter sentido 
único de direção.

Nova Campina informa alteração 
no sentido de direção de ruas a 

partir de 1 de Julho

http://www.jornalitanews.com.br
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Batizado Maria Valentina 
A princesa Maria Valenti-

na recebeu o Sacramento do 
Batismo no último dia 08 de 
junho, na Comunidade Sagra-

da Família. 
Em uma missa conduzida 

pelo Padre Igor, os pais Dhiego 
e Mayra e o irmão José Willian 

estiveram com a bebê para 
esse momento tão importante. 

Também prestigiaram o 
Batismo, os padrinhos Crys-

sia e Paulinho e os padrinhos 
de Consagração Juliana e 
Nickson, além de familiares 
e amigos.

Na última terça-fei-
ra (11), alunos dos 
7º anos da E.M Prof. 

Mauro Albano tiveram a 
oportunidade de realizar vi-
sita monitorada na estação 
ferroviária da Vila Isabel.

Os alunos participaram 
acompanhados pelos profes-
sores Emerson (História) e 
Elaine Cristina (Língua Portu-
guesa). Na ocasião, todos pu-
deram conhecer, vivenciar e 

aprender sobre um dos locais 
mais antigos de Itapeva.

A atividade educativa 
também foi prestigiada com 
a presença do professor e 
palestrante, Gretz Filho, e da 
Dama da História de Itapeva, 
Sra. Isabel Reis. “Os convida-
dos participaram enriquecen-
do ainda mais a experiência 
educativa e cultural dos nos-
sos alunos”, ressaltaram os 
professores. 

Alunos do Sistema Municipal de ensino 
realizam visita à Estação Ferroviária

Mariana 6 anos

Fer Fer VendoFer Fer Vendo
Muita festa no 
Buffet Fer Fer 
Vendo!

Cecília 2 anos

http://www.jornalitanews.com.br
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